



Heidelberger Männertag

Samstag 06.07.2024

09.15 bis 16.00 Uhr

Immer verfügbar

Glaube und Mannsein leben in einer digitalen Welt

Referent Jeppe Rasmussen

Journalist & Medienpädagoge

Tagesablauf:

- 9.15 Uhr Ankommen und Kennenlernen
9.40 Uhr Lobpreis
10.00 Uhr Begrüßung
10.00 Uhr Junge, Mann, Vater und Ältester:
Schritte auf dem Weg zur männlichen Reife
Referat von Jeppe Rasmussen
11.15 Uhr Kaffeepause
11.30 Uhr Mein Werdegang
Zeit persönlicher Stille und Austausch in Gruppen
12.30 Uhr Gemeinsames Mittagessen
13.30 Uhr Zwischen Liebe und Likes
Wie Smartphone und digitale Medien unser Mannsein verändern
Referat von Jeppe Rasmussen
14.30 Uhr Mein Smartphone und ich
Zeit persönlicher Stille und Austausch in Gruppe
15.15 Uhr Kaffeepause
15.45 Resümè, Ausblick, Segen.

Männer jeden Alters und aller Konfessionen sind herzlich willkommen.

Kosten: für den Tag wird ein Beitrag von 20 € erbeten (in bar vor Ort zu zahlen)

Anmeldungen bis zum 02.07.2024

bei Evang. Erwachsenenbildung

Tel: 06221-980339

Mail: eeb.heidelberg@kbz.ekiba.de

Veranstaltungsort:

Evangelische Hosanna-Gemeinde

Vangerowstraße 5,
69115 Heidelberg,

Infos: Pfarrer Wirth, Tel: 06221-3290375



Evangelische
Erwachsenenbildung
Heidelberg

**Impulse
geben!**



Referent: Jeppe Rasmussen

Seit 2002 verheiratet mit Rahel; vier Kinder. Studium der Dipl.-Journalistik, danach zweijähriger Aufenthalt im Nahen Osten. Seit 2009 Mitarbeiter in der Offensive Junger Christen (OJC) in Reichelsheim. Dort begleitet er seitdem junge Männer als Mitarbeiter und Mentor, hat in der Salzkorn-Redaktion gearbeitet, war Mitarbeiter und später Leiter des Deutschen Instituts für Jugend und Gesellschaft (DIJG). Derzeit arbeitet er im neuen digitalen Arbeitszweig der OJC und wirkt als Schatzmeister des Vereins.

Was heißt es, ein Mann zu sein?

Jungen und Männer stecken in der Krise. Sei es im Klassenzimmer oder dem Studium, auf dem Arbeitsmarkt oder in der Familie: häufig erleben Männer, dass sie von Frauen überholt werden, ihre Männlichkeit für toxisch erklärt wird oder sie schlicht mit den vielseitigen Herausforderungen des beschleunigten Lebens in der westlichen Welt nicht gut zurechtkommen.

Der Männertag soll dazu ermutigen, sich der Herausforderung zu stellen, was es heißt ein Mann zu sein: welche Reife- und Entwicklungsschritte gibt es im Leben eines Mannes? Wie kann es gelingen, den Weg des Mannes mutig zu gehen – gerade auch mit Blick auf die Herausforderungen, die uns Männern im Umgang mit Smartphones und digitalen Medien gestellt werden.

Anfahrt:

Mit dem Auto:

Von Osten: Von der Bergheimer Straße nach Westen, rechts abbiegen in die Bluntschlistraße und gleich wieder rechts in die Vangerowstraße.

Von der A 656/Westen: Einfach geradeaus Richtung Stadtzentrum der Bergheimer Straße folgen, links abbiegen in die Kirchstraße und gleich wieder rechts in die Vangerowstraße.

Mit der Straßenbahn:

Mit den Linien **5, 21, 23 und 26** (RNV) zur Haltestelle „**Volkshochschule**“. Auch die Busse **35 und M2** fahren diese Haltestelle an.